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СОБРАНИЕ ОБЛАСТНОГО 

ПАРТИЙНОГО АКТИВА

Укреплять дисциплину 
труда и порядок 
на производстве

Позавчера в Вологде состоялось собрание областного партий
ного актива. На нем рассмотрен вопрос «О задачах партийных 
организаций области по выполнению социалистических обяза
тельств на 1983 год, укреплению государственной, трудовой и 
. производственной дисциплины».

С докладом выступил член ЦК КПСС, первый секретарь об
кома партии А . С. Д Р Ы Г И Н . В обсуждении вопроса приняло 
участие 13 человек.

Собрание актива приняло постановление, в первом пункте 
которого записано: «Одобрить социалистические обязательства 
трудящихся области на 1983 год и направить усилия трудовых 
коллективов, партийных, советских, профсоюзных и комсомоль
ских организаций на их успешное выполнение»...

На собрании вручено переходящее Красное знамя Совета 
Министров Р С Ф С Р  и ВЦ СП С, которое присуждено Вологодской 
области за победу в социалистическом соревновании автоном
ных республик и областей Нечерноземной зоны Р С Ф С Р  в озна
менование 60-летия образования Сою за С С Р , за успешное осу 
ществление комплексной программы развития сельского хо
зяйства.

Знамя вручил член Центральной Ревизионной Комиссии 
КПСС, заместитель председателя Совета Министров Р С Ф С Р  
А. В. А Л ЕК СА Н К И Н . Он тепло поздравил вологжан с этой на
градой.

С ответным словом выступил член ЦК КПСС, первый секре
тарь обкома партии А . С. Д Р Ы Г И Н .

О С Т Р Ы Й  С И Г Н А Л  ^  -

Цех простаивает
Зелень хвойных пород деревь

ев содержит биологически актив
ные вещества и применяется в 
качестве добавки в рацион сель
скохозяйственных животных и 
птиц. Это положительно влияет 
на их продуктивность и рост. 
Поэтому очень важно в зимний 
период организовать сбор пору
бочных остатков для создания 
запаса этого ценного сырья, и их 
доставку к стационарным уста-, 

ковкам для переработки на хвой
но-витаминную муку. Тем более, 
что отходы лесозаготовительного 
Производства, оставленные на 
делянке, в летние месяцы могут 
'быть источником возникновения 
лесных пожаров.

В Камчугском лесопункте 
имеется установка АВМ-0,65, 

^способная вырабатывать за сме
ну до 2 — 2,5 тонн хвойно-вита
минной муки. Но из-за неполно
го укомплектования этого цеха

рабочими производительность за 
смену составляет лишь 0,8 —  
1,0 тонну. Поэтому в январе вы
работано всего 11,4 тонны муки. 
Работая на полную мощнцсть, 
цех вырабатывал бы дополни
тельно 40 тонн в ^есяц .

Приказом по леспромхозу до 
всех лесопунктов доведены пла
ны по заготовке хвойной лапки 
для цеха. Н о к их выполнению 
ни один из лесопунктов; кроме 
Камчугского, не приступил. В 
итоге каждый месяц теряются 
десятки тонн ценного корма, ко
торый крайне необходим в жи
вотноводстве. Начальникам ле
сопунктов, инженерно-техниче
ским работникам надо взять под 
особый контроль этот вопрос и 
сделать все для того, чтобы вы
полнить задание.

Ю . ЛУК ИН , 
инженер Тотемского

леспромхоза.

v

Василий Анатольевич Соболев работает в совхозе «Тотем- 
ский». На машине Г А З -133 он в основном выполняет междуго
родние рейсы: из Вологды и Череповца доставляет строительные 
материалы, удобрения —  грузы, очень необходимые в хозяйст
ве, где ведется большое строительство, где заблаговременно за-

-Л от^ гря пй упп^ ае будущего года.___________
В прошлом, юоилейном году, И.~ Л . ю оиле» b h ^ u iu j ао о  

тысяч тонно-километров, что значительно превышает его социа
листическое обязательство, сэкономил более тысячи килограм
мов горюче-смазочных материалов. З а  успехи в соревновании 
ш офер награжден Почетной грамотой райкома КПСС, райиспол
кома и бюро райкома ВЛКСМ , знаком «Ударник одиннадцатой 
пятилетки».

Н А  СНИМ К Е: В. А . Соболев.
Фото И. Рычковой.

Л ЕС ОЗА ГОТО ВК И : У Д А Р Н Ы Й  Д ВУ ХМ ЕСЯ ЧН И К

В Г Р А Ф И К Е
Лесозаготовителям Крутой 

Осыпи в феврале предстоит за
готовить и отгрузить на нижний 
склад Пятовского лесопункта 13 
тысяч кубометров древесины. 

Первую неделю месяца успешно 
завершили все лесосечные брига
ды. Строго выдерживается гра
фик отгрузки, отправлено почти 

3,9 Тысячи кубометров леса при 
плане на неделю 3255 кубомет
ров.

Впереди по итогам семи дней 
бригада В. И. Левинского. При 
задании на февраль заготовить 
1197 кубометров древесины она 
заготовила уже более 600. Такой 
же план у малых комплексных, 
которыми руководят В. В. Бе- 
ляевский, В. Н. Гущин, В. И. 
Ожигин. Ими заготовлено по 
460 тл более кубометров.

Л . КОНЕВА, 
бухгалтер лесопункта.

Окружные избирательные комиссии по проведению выборов 
в районный Совет народных депутатов вместо выбывших
На основании ст. 54 о  про

ведении выборов депутатов вме
сто выбывших «Закона Р С Ф С Р
о выборах в местные Советы на
родных депутатов Р С Ф С Р »  ис

полком районного Совета народ
ных депутатсг решением от 31 
января 1983 года утвердил ок
ружные избирательные комис

сии  по выборам в районный С о 
вет народных депутатов по из

бирательным округам №  16 ч 
•N? 28 в следующем составе:

И ЗБ И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  

ОК РУ Г  №  16

Председатель окружной изби
рательной комиссии Селиванов 
Аркадий Макарович —  от кол
лектива работников конторы 

г «Тотьмамежрайгаз».
Заместитель председателя ок- 

РУжной избирательной комиссии

Лысанов Андрей Николаевич - 
от коммунистической организа
ции районного производственно-., 
го управления жилищно-комму
нального хозяйства.

Секретарь окружной избира
тельной комиссии федичева Та
тьяна Александровна —  от орга
низации ВЛК СМ  Тотемского от
деления Госбанка.

Члены комиссии:

Холмогоров Эдуард Дмитрие
вич _  от коллектива работни
ков Тотемского аэропорта.

Бахарева Нина Александров
на —  от коллектива работников 
деткомбината «Солнышко».

Климова Галина Васильевна
__ от коллектива работников
детского сада «Чайка».

Рычкова Нина Васильевна —  
от коллектива работников При
городного сельпо.

И ЗБ И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  
ОК РУГ  №  28

Председатель окружной изби
рательной комиссии Зуевская 
Нина Федоровна —  от коллек
тива работников Верхнетолш- 
менской восьмилетней школы.

Заместитель председателя ок
ружной избирательной комиссии 
Антуфьев Александр Протальо- 
нович —  от коммунистической 
организации Тотемской ПМК-15.

Секретарь окружной избира
тельной комиссии Скорюкова Ли
дия Николаевна —  от коллекти
ва рабочих, инженерно-техниче- 
ских работников и служащих Ка- 
рицкого лесопункта Монзенско- 
го леспромхоза.

Члены комиссии:

Антуфьев Иван Геннадьевич
—  от коллектива рабочих, ин
женерно - технических работни

ков и служащих Карицкого ле
сопункта Монзенского леспром
хоза.

Бредннкова Лидия Александ
ровна —  от профессионального 
союза работников здравоохране
ния.

Крюкова Галина Галактионов
на —  от коллектива рабочих и 
служащих Устьтолшменского 
сельпо.

Скорюков Валентин Павлович
—  от профессиональной органи
зации колхоза «Путь к комму
низму».

Поляков Анатолий Василье
вич —  от коллектива рабочих, 
инженерно-технических работни
ков и служащих Тотемской 
ПМК-15.

Шестакова Валентина Петров
на —  от коллектива работников 
Верхнетолшменского фельд
шерско-акушерского* пункта.

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

СТРОИТСЯ 
«Ю Ж Н Ы Й  М А ССИВ»

Саратов. К строительству оро 
сительной системы «южный мас
сив» приступили мелиораторы 
Заволжья. Она будет подавать 
воду на земли 17 степных хо
зяйств Ровенского, Энгельсско- 
го и Советского районов и оро
сит свыше 90 тысяч гектаров за
сушливых земель. Уже в нынеш
нем году живительную влагу по
лучат более 2000 гектаров по
лей.

КОРМА — ФЕРМАМ
Белыничи (Могилевская об

ласть). Восполнит нехватку цен
ных кормовых добавок в.рацио
нах животных на фермах облас
ти завод, вступивший в строй 
под Белыничами. Теперь в хо
зяйствах области работает свы
ше 20 предприятий по выпуску 
полнорационных кормов и око
ло 300 цехов, изготавливающих 
брикеты и гранулы.

Н О ВЫ Е  
ЗЕ Р Н О Х Р А Н И Л И Щ А  — 

У РО Ж А Ю

Вильнюс. Элеватор из сбор
ных металлических конструк
ций вступил в строй в городе 
Радвилишкисе. Строители сдали 
его на полтора месяца раньше 
срока. Загрузка хранилищ и об
работка зерна механизированы.
Д ч л р т ц т а д ь и ы а  п м г ш л к р м е  К Я -
меры, оснащенные установкам* 
дистанционного регулирования 
температуры, позволяют быстро 
довести зерно любой влажности 
до необходимой кондиции. Но
вые и реконструированные ем
кости элеваторно-складских хо
зяйств Литвы смогут принять 
почти на 100 тысяч тонн зерна 

^больше, чем в прошлом году.

ЗИ М Н Я Я  ПОДКОРМКА

Владимир. Эффективности 
зимней подкормки многолетних 
трав и озимых культур доказа
ли земледельцы госплемзавода 
«Зименки». В прошлом году они 
обеспечили повышение урожай
ности трав по сравнению с весен
ней подкормкой на 30 с лишним 
процентов. Такие работы требуй 
ют от земледельцев тщательной 
подготовки. Ровными должны 
быть поля, чтобы талые воды не 
унесли удобрения. Нужно подо
брать туки, которые сохраняют 
свои качества и при низких тем
пературах. Кроме увеличения 
урожайности, этот метод позво
ляет в страдные дни посевной 
высвобождать в хозяйстве 10— 
12 тракторов. Отпадает необхо
димость пользоваться услугами 
авиации, что снижает себестои
мость продукции.

О С Н О В А  — 

П РО М Ы Ш Л Е Н Н А Я

Уральск. Переведен на про
мышленную основу откорм круп
ного рогатого скота в казахстан
ском Приуралье. где сданы в 
эксплуатацию животноводческие 
помещения на 12000 голов. Это 
дало возможность создать до
полнительные специализирован
ные хозяйства.

На комплексах и механизиро
ванных площадках совхозов и 
колхозов области теперь откарм
ливают около 45000 животных. 
Современная * технология и 
бригадная форма организации 
труда помогли заметно сократить 
срони откорма, довести средний 
сдаточный вес животных в пе
редовых хозяйствах до 420 ки
лограммов.

По сообщениям корреспонден
тов ТАСС.



Отвечаем
Q  Читательница нашей' 

газеты А. В. Фетинина из по
селка Юбилейный писала в 
редакцию о нерегулярном за
возе молочной' продукции в 
магазины.

Председатель исполкома 
Погореловского сельского Со
вета И. В. Лазарев сообщил 
нам, что факты, указанные в 
письме, соответствуют дейст
вительности. Вопрос о завозе 
молока и сметаны в торговую 
сеть обсужден на совещании 
с руководителями организа
ций, расположенных в посел
ке. Установлен график до
ставки молочных продуктов з 
магазины. В настоящее время 
он выполняется.

ф О фактах нарушения 
правил советской торговли в 
продовольственном магазине 
поселка Камчуга в редакцию 
писали В. А . Белоглазое из 
Тотьмы*. В. Н. Абанин и А. И. 
Абанин из Медведева.

Как ответил нам секретарь 
парткома Тотеме кого лес
промхоза II. В. Макаров, во
прос о роли коммунистов и 
работников орса в дальней
шем улучшении торгового об
служивания населения лес
ных поселков и повышении 
культуры обслуживания об
суждался на парткоме.

По фактам нарушения пра
вил торговли, указанных в 
письмах в редакцию, проведе
на беседа с заведующей мага
зином Л. А. Гладковой, заве
дующим Камчугской базой 
орса Н. И. Момотовым и за
местителем начальника орса 
В. И. Буториным. Все они 
предупреждены.

#  Из Великодворского 
сельсовета пришло групповое 
письмо, в котором поднимал
ся вопрос об отоваривании за 
проданные государству из
лишки сельхозпродуктов.

Председатель правления 
Пригородного сельпо В. Н. 
Суханов ответил в редакцию, 
что в январе текущего года у 
населения Великодворского

читателям
сельсовета закуплено 5,6 тон
ны мяса. В феврале в Вели- 
кодворье будет завезено 12 
тонн комбикормов для отова
ривания сдатчиков.

За сданное государству мо
локо потребительской коопе
рацией комбикорма не выде
ляются.

О Редакция получила 
письмо от Дуровых и Попо
вых из деревни Борок Зао- 
зерского сельсовета о  нере
гулярной доставке почты.

Письмо проверил началь
ник районного узла . связи
А. В. Новиков. Действитель
но, внештатный почтальон 
Г. Н. Волкова к делу относи
лась халатно. Сейчас подби
рается на этот участок дру
гой почтальон.

•  Жители деревни Черня- 
ково Рычкова, Гяпкина, Бе
лоусова и Анфалов в своем 
письме просили воздейство
вать на работников ЭТУ С, так 
как в их домах долгое время 
не работало радио.

Начальник линейно - тех
нического участка Лв 8 А. Е. 
Трошкнн сообщил в редак
цию, что радиолиния была 
оборвана проходившим тран
спортом с высокогабаритным 
грузом. В настоящее время 
повреждения устранены, ра
дио работает нормально.

#  А. Н. Бурцева из по
селка Красный Бор писала, 
что в нарушение очередности, 
коверг из промтоварного ма
газина был продан другим 
покупателям.

На это письмо начальник 
орса Тотемского леспромхоза 
М. В. Абанин разъясняет, что 
в настоящее время ковровые 
изделия. к дефицитным това
рам не - относятся, очеред
ность на их приобретение не 
установлена. На днях А. Н. 
Бурцевой был предложен ко
вер за 800 рублей, но ей ну
жен ковер за 200— 300 руб
лей. При поступлении ковров 
по такой цене ее просьба бу
дет удовлетворена.

В исполкоме городского Совета сложилась 
определенная система работы с предложения
ми, заявлениями и жалобами трудящихся. Уст
ный прием граждан ведется в определенные 
дни и часы, в специальном журнале' записыва
ются предложения или жалобы. Если не тре
буется дополнительного времени для решения 
вопроса, посетитель тут же получает; ответ.

З а  последние годы заметно увеличилось ко
личество посетителей по жилищным вопросам. 
Но некоторые жители города злоупотребляют 
временем и обращаются по вопросам предо

ставления жилой площади по несколько раз в 
месяц. С целью упорядочения и улучшения 
приема граждан исполком решил организовать 
прием посетителей по вопросам учета и распре
деления жилья в первую субботу каждого ме
сяца с 9 до 12 часов дня.

НА  СНИМКЕ: секретарь исполкома город
ского Совета Л. А. Воробьева разъясняет оче
редной посетительнице, какие необходимо пред
ставить в исполком документы, если дом в 
личной собственности аварийный.

Фото И. Рычковой.
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Пос ле того, как выступила газета—̂
1 « В  ПРЯМОЙ ЗАВИ СИ М О СТИ »

Под таким заголовком в на
шей газете от 18 января был 
опубликован рейдовый мате
риал об использовании рабо
чего времени и соблюдении 
трудовой дисциплины в ате
лье районного производствен
ного управления бытового об
служивания населения.

Начальник РПУ М. П. Ка- 
лабин ответил в редакцию, 
что корреспонденция обсуж
дена на бригадных собраниях 
коллектива ателье. Нарушите
ли трудовой дисциплины стро
го предупреждены Контроль 
за соблюдением режима рабо
ты возложен на сменных мас
теров.

В настоящее время заведу

ющая ателье ведет журнал 
распоряжений по швейному 
производству, в котором отме
чаются нарушения трудовой 
дисциплины с последующим 
обсуждением на собраниях 
бригад или цеховом комитете.

Из-за неудовлетворитель
ного снабжения материалами 
случаются перебои с обеспе
чением работой бригад. Для 
устранения такого положения 
разработан график выездов 
закройщиков г. сельские ком
плексные приемные пункты и 
проводится прием заказов на 
предприятиях города.

Сокращены сроки- испол
нения заказов на все виды 
услуг швейного производства.

Высказать свое мнение, 
внести предложение, подать 
заявление или жалобу — та
кое право гражданам дано 
Конституцией нашей страны. 
Каждый имеет возможность 
активно влиять на все сторо
ны жизни, способствовать уст-
u u u v iu h a ;  H V^ UViaiAUD .

в большинстве писем граж
дан, поступающих в райис
полком, поднимаются вопро
сы улучшения жилищных ус
ловии, коммунального, торго
вого обслунсивания населения, 
социального обеспечения, ра 
боты транспорта и связи, ьсе 
они рассматриваются, до каж
дому дается о тв е т  заявителю.

и  дна ко - еще некоторые ру
ководители нарушают уста
новленные сроки рассмотре
ния писем, слабо изучают 
причины, порождающие жало
бы, не принимают оператив
ных мер по их устранению, 
допускают факты невнима
тельного, формального отно
шения к разрешению закон
ных просьб граждан. Это, ес
тественно, вызывает их недо
вольство и повторные обра
щения, в том числе в выше
стоящие органы по вопросам, 
которые должны решаться на 
местах.

ь  редакцию газеты «Сель
ская жизнь» х  письмом о 
плохом автобусном сообще
нии на маршруте Тотьма — 
поселок Совегский обратился 
Г. Ф . Жуков, проживающий в 
Тотьме. Письмо рассматрива
лось на совещании инженер
но-технических работников ав
топредприятия, намечены ме
ры по улучшению работы ав
тобусного парка. Однако из- 
за недостаточного контроля 
руководителей автоиреднрия- 
тия за четким соблюдением 
графика движения автобусов 
на этом маршруте срывы 
продолжаются, что вызывает 
повторные обращения граж
дан. Факты нерегулярного 
движения автобусов наблюда
ются и на линии Тотьма— 
Вожбал, о чем сообщают тру
дящиеся.

Нарушают сроки рассмот
рения писем руководители 
JIMK-J5, орса Тотемского 
леспромхоза, райпотребсоюза. 
Так, письмо жителей деревни 
Мелехов Починок Середско- 
го сельсовета, направленное

в райпотребсоюз, рассматри
валось. 70 дней. Не случайно, 
количество писем по торгово
му обслуживанию населения 
не уменьшается. Анализ их 
свидетельствует о том, что 
нет должного контроля со сто
роны торгующих организаций 
на местах за оослуживанием 
инвалидов Великой Отечест
венной войны, поскольку 
большинство писем поступает 
от них.

Однако не каждая просьба 
может быть решена положи
тельно и в сроки, на это есть 
объективные причины. Жиль
цы дома №  6 по_улице Луна
чарского несколько раз обра
щались в райисполком и дру
гие инстанции о телефониза
ции дома. Но из-за отсутст
вия кабеля вопрос пока не 
решен. Райисполком дважды

ПИСЬМАМ
ТРУДЯЩИХСЯ 
-ВНИМАНИЕ

выходил с ходатайством в об
ластные организации о выде
лении кабеля.

Просьбы и предложения, 
высказываемые в письмах 
трудящихся, учитываются и 
при составлении планов‘соци
ального и экономического 
развития, находят отражение 
в планах работы исполкома 
районного Совета. С учетом 
предложений, которые ставят
ся в письмах, на сессиях Со
вета, заседаниях исполкома и 
постоянных комиссий рас
сматриваются вопросы хозяй
ственной деятельности пред
приятий, организаций, совхо
зов и колхозов, жилищного 
строительства, коммунально
го хозяйства и благоустрой
ства. торгового и бытового об
служивания населения. З а 
слушиваются отчеты руково
дителей по вопросам, связан
ным с удовлетворением нужд 
населения.

Вопросы работы с письмен
ными и устными обращения
ми граждан регулярно рас

сматриваются на занятиях 
школы советского актива, се
минарах с* председателями и 
секретарями исполкомов сель
ских Советов народных депу
татов. В плане контроля за 
выполнением постановлений
П а р т и и  и  п р я и и т р п ь с т в а  п о
работе с письмами и предло
жениями трудящихся _ испол
ком районного Совета в 1982 
году заслушал председателей 
исполкомов Медведевского, 
Нижнепеченгского, Вожбаль- 
ского сельских Советов А. А. 
Федотове кую. В. Н. Соколо
ва, А. П. Куканова. На засе
дании постоянной комиссии 
по социалистической закон
ности и охране общественно
го порядка был заслушан по 
этому вопросу отчет началь
ника РПУ бытового обслужи
вания населения Н. П. Кала- 
бина.

Коммунисты райисполко
ма на партийном собрании в 
январе текущего года обсуди
ли вопрос «О работе с пись
мами трудящихся в отделах и 
управлениях райисполкома». 
Были высказаны критические 
замечания, предложения по 
работе с письмами в отделах 
и управлениях, намечены пу
ти устранения недостатков. С
1 января текущего года все 
отделы и управления пере
шли на новый учет письмен
ных обращений граждан. Это 
улучшит контроль за прохож
дением и рассмотрением пи
сем.

Важный момент в укрепле
нии связи с массами — лич
ный прием граждан. В райис
полкоме пересмотрен график 
приема посетителей членами 
исполкома' в удобное время 
для трудящихся. Он теперь 
проводится до 19 часов еже
дневно и в первую, третью 
субботы каждого месяца с 10 
до 13 часов.

Все это послужит дальней
шему улучшению работы с 
письменными и устными об
ращениями трудящихся, как 
того требует постановление 
ЦК КПСС «О мерах по даль
нейшему улучшению работы 
с письмами и предложениями 
трудящихся в свете решений 
XXVI съезда КПСС».

Р. КУЗНЕЦОВА, 
заведующая общим 

отделом райисполкома.

Читатель ставит вопрос — — —

Нужен дополнительный рейс
Меня, как и многих жен- 

щин-матерей, живущих в де
ревне ЧернЯково, поселках 
мясокомбината, Текстильщи
ков, Усть-Еденьге, но работа
ющих .в городе, волнует та
кой вопрос. Все организации, 
связашше с обслуживанием 
населения, переводятся на но
вый режим работы. Наш му
зей, например, будет работать 
не до 18-15, как раньше, а 
до 19 часов 15 мни. Мой сын 
пяти лет ходит в детский ком
бинат «Радуга» на улицу За 

городная. Раньше я успевала 
взять ребенка после работы и 
уехать с ним домой на по
следнем автобусе Тотьма — 
Усть-Еденьга. отправляющем
ся в 18-40.

Надеемся, что перед работ
никами автостанции и авто- 
предприятия будет поставлен 
вопрос о продлении рабочего 
дня водителей автобусов, сле
дующих рейсом Тотьма ■— 
Усть-Еденьга. Необходим до* 
полнительныЙреЙс в 19-ч0.

В. ПРИТЧИНА.
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За дальнейшее павышение 
рентабельнасти

М ОСКВА. Московский государственный проект но изыска
тельский институт по проектированию водохозяйственного строи
тельства «Мосгнпроводхоз» разрабатывает проекты гидромелио
ративных сооружений для 12 областей и автономных республик 
Нечерноземной зоны Р С Ф С Р .

НА  СНИМ КАХ: сотрудники отдела насосных станций Е. А. 
Стеблецова, В. М. Матюхнн, А. М. Аврущенко, А. К. Казаке
вич н А. А . Ведерникова обсуждают техническую документацию 
на новые сооружения: макет блочно комплексной насосной стан
ции.

Фото ТАСС.

ЗИМНИЕ ЗАБОТЫ РЕЧНИКОВ в£в

С опережением графика

к  Из приведенных данных хо
зяйственно-финансовой деятель

ности в отчете правления, г ко
торым выступил на отчетном со- 
браним председатель М. В. По
летаев, видно, что колхоз имени 
Шсннна в 1982 году добился оп
ределенных положительных ре
йх льтатов. Урожайность зерно
вых составила 15.9 центнера с 
гектара, или на 1.1 центнера 
больше, чем в 1981 году. Па дон 
на фуражную корову составил 
23ti2 килограмма молока, или 
больше уровня предыдущего го- 
да па 09 килограммов. Перевы
полнен план продажи зерна и 
мяса государству. Значительно 
[больше заготовлено кормов для 
(общественного животноводства. 
К  Средняя выработка на трактор 
составила 875 эталонных гекта
ров. что выше, чем в соревную
щемся колхозе << Родина» на 1(?7 
гектаров. Продано молока госу
дарству. первым сортом 97 про
центов от общего количества. 
Снизилась себестоимость в срав
нении с предыдущим годом цент
нера молока на 2 руб. 30 коп., 
мяса — на 30 руб. 16 коп., кар
тофеля — на 62 копейки. В це
лом колхоз получил доход от 
реализации продукции 1 млн. 
>22 тысячи рублей и прибыль 
48.5 тысячи рублей. 
у И хотя хозяйство не выпол
нило план продажи молока госу
дарству, в своем выступлении 
на собрании секретарь парткома 
колхоза «Родина» И. А. Брагнна 
(делегации соревнующихся хо
зяйств присутствовали на том и 
‘Другом собраниях) признала, что 
в соревновании лучших резуль
татов добились они. труженики 
•колхоза имени Ленина.
В  Действительно, коллектив кол
хоза имени Ленина в соревнова
нии с его северным соседом — 
[колхозом «Родина» по многим 
позициям имеет значительно 
лучшие показатели. А если 
сравнить с другими соседями — 
колхозом «1-е Мая», совхозами 
«Погорел овский» и «Тотем- 
c K u fi>>. то очевидно, что за про
шедшие два года пятилетки со 
седи в интенсификации сельско
хозяйственного производства 
продвинулись вперед, значитель
но увеличили производство жи
вотноводческой продукции и про
дуктивность молочного стада на 
основе увеличения заготовки 
кормов и более лучшего качест
ва. повышения культуры земле- 

, Делия и урожайности зерновых 
и кормовых культур, совершен

ствования технологии и органи
зации труда. А  все это и есть 

[пути повышения рентабельнос
ти сельскохозяйственного произ

водства.
ъ  Колхоз же имени Ленина в 

^Сравнении с ними топчется на 
| месте. Назовем один факт. Кол- 
[ хоз получил убыток от растение
водства 10 тысяч рублей. Себе- 

гстоимость центнера сена соста
вила 5 руб. 82 коп. А  в совхозе 
«Тотемский» в результате внед- 

[ рения новых высокоурожайных 
; кормовых культур, плодотворной 
[работы с многолетними травами, 
механизации заготовки кормов и 
передовой организации труда 
■себестоимость центнера сена 2 
Е л  17 коп- Если бы колхозу 
Удалось снизить себестоимость 
до уровня совхоза «Тотемский», 
тр экономия затрат только на 

■заготовке сена выразилась в 73 
тысячи рублей.

Возможности же для значи
тельного увеличения производ
ства зерна, кормов, продукции 
животноводства, снижения за 
трат есть. В колхозе работает 
236 трудоспособных. Оказывает
ся помощь хозяйству не мень
ше. чем многим другим, а по 
многим позициям и больше, в 
частности, в вывозке органи 
ки, проведении химпропол 
кн. строительстве, выделеии.Г 
техники. Только на покупку но
вой техники в 1982 году израс
ходовано 77 тысяч рублей В 
колхозе триста гектаров мелио
рированных земель, но должной 
отдачи от них нет. Все дело в 
низком уровне организации тру
да, недостаточном использовании 
внутренних резервов.

—  Нам записали получить 
урожайность 15 центнеров с гек
тара, —  сказал на собрании 
бригадир четвертой бригады 
А. В. Митрушнн. —  Мы берем 
обязательство получить по 20 
центнеров зерна с гектара и вы
зываем на соревнование первую 
бригаду.

Говорил он и о  том, что еще 
нередко приходится слышать 
ссылки на погодные условия.

Дело не в погоде, а в органи
зации производства, в ответст
венности. Плохо в минувшем го
ду работали со льном, не полу
чили должной отдачи. А ведь 
если бы посеяли раннеспелые 
сорта, как было в предыдущие 
годы, то справились бы сами. 
Или на заготовке кормов. План 
заготовки сена бригада выпол
нила, настоговала более пяти ты
сяч центнеров. Но если клевер
ного сена настоговали 2300 цен
тнеров за три дня, то все осталь
ное заготовляли месяц на есте
ственных сенокосах. Значит, на
до лучше заниматься многолет
ними травами.

Об этом же говорила в своем 
выступлении и главный зоотех
ник колхоза Н. И . Дурова. 
Окультуривать естественные се
нокосы, выращивать многолет
ние травы необходимо и для то
го, подчеркнула она, чтобы по
лучить не только больше кор
мов. но и лучшего качества, 
сбалансированных по питатель
ным элементам. Она предложи
ла в этих целях выделить кор
мопроизводство в отдельную 
отрасль колхозного производст
ва. И еще. Она «внесла предло
жение —  продолжая учебу жи
вотноводов, изучить с ними 
бригадный подряд и внедрить 
его на Исаевской ферме.

—  Мы завезли семена трав и 
22 тонны семян льна раннеспе
лого сорта из Шексны, —  ска
зал в своем выступлении глав
ный агроном Л. В. Коточигов.— 
И льну надо уделить особое вни
мание в текущем году. Он дол
жен приносить более существен
ный доход хозяйству. Для этого 
надо с весны всем осуществлять 
контроль за качеством обработ
ки полей и сева льна с тем. что
бы в последующем применить 
имеющиеся в хозяйстве оборачи- 
ватель тресты, порциеобразова- 
тель и подборщик льнотресты. 
Много требует рабочих рук а 
период уборки, продолжал он. и 
картофель, посадки которого за
нимают 50 гектаров. Надо его 
выращивание сконцентрировать 
в одной, в крайнем случае в 
двух бригадах и применять на 
уборке картофелекомбайны. Для

возделывания картофеля надо 
создать механизированное звено 
с оплатой за конечные резуль
таты.

По вопросам более эффектив
ного использования техники, не
обходимых для этого условий, 
наведении порядка в се хране
нии. ремонте и техническом об
служивании говорил на собрании 
гливный инженер В. А. Рязанов.

II докладчик, и выступающие 
на собрании особо подчеркива
ли необходимость укреплении 
трудовой и производственной 
дисциплины, более лучшее ис
пользование рабочего времени, 
особенно сейчас, в зимний пери
од, решительной борьбы со вся
кого рода нарушениями Члены 
колхоза Н. А . Скоморохов и 
И. И. Кузнецов говорили о  низ
кой роли в этом деле обществен
ных организаций. Не видно рабо
ты группы народного контроля в 
борьбе с бесхозяйственностью. 
Раньше закрепляли коммунистов 
на зимний период за фермами, 
сейчас этого не чувствуетси.

— Понятно, трудно. — сказал 
И. И . Кузнецов, — осуществ
лять повседневный контроль ни 
общественных началах. В связи 
с этим предлагаю должность 
председателя ревизионной ко
миссии колхоза сделать платной, 
тогда и отдача будет, и бесхо
зяйственности убавится.

На собрании были высказаны 
и другие конкретные предложе 
ния по улучшению работы К со 
жалению, эти предложения поч
ти не нашли отражения в при
нятом решении собрания. А  сле
довало бы вместо... %шире ис
пользовать. совершенствовать» 
записать конкретно, за счет чего 
достигнуть намеченных на тре
тий год пятилетки рубежей. Они 
нелегкие. В частности, намече
но продать государству молока 
1750 тонн, мяса 170, зерна 180. 
картофеля 200, льносемян 51, 
льнотресты 338 тонн. Получить 
надой молока на корову 2713 
килограммов, или на 351 кило
грамм больше минувшего года. 
В то же время по итогам работы 
за первый месяц этого года на
дои молока на корову не только 
не увеличились, а даже снизи
лись. И за первую пятидневку 
февраля надой на корову также 
меньше прошлогоднего на 0.9 
килограмма.

Видимо, правлению колхоза 
надо незамедлительно рассмот
реть все высказанные на собра
нии предложения, узаконить 
приемлемые, определить испол
нителей и осуществлять конкрет
ные действия по их реализации. 

□ □
Работа правления колхоза за 

отчетный период признана удов
летворительной. На собрании ут
верждены акт ревизионной ко
миссии, годовой отчет, условия 
социалистического соревнования 
тружеников колхоза на 1983 
год, соглашение правления кол
хоза и профсоюзного комитета 
по социальным вопросам и ох
ране труда.

На собрании проведены довы
боры членов правления колхоза 
вместо выбывших, избрана груп
па народного контроля.

В работе собрания принял 
участие и выступил начальник 
производственного управления 
сельского хозяйства райисполко
ма С. М. Громов.

Е. КУЗНЕЦОВ.

Дольше обычного длилась на
вигация прошлого года.* Поста
новку судов на зимнее хранение 
начали осуществлять в конце 
ноября — начале декабря. Но 
это не помешало организовать 
ремонтные работы в четком 
ритме.

В затоне речного порта Тоть- 
ма сосредоточено 40 единиц 
флота, в том числе 18 — само
ходною. Для ремонта требуется 
42 тысячи человеко-часов об
щей трудоемкости. Этот показа
тель вмещает в себя затраты ра
бочего времени на подготовку 
каждого судна. Например, для 
ремонта РТ-327 требуется 2180» 
человеко-часов. Значительный 
объем работ выполняют котель
щики-сварщики. электромонтаж
ники. судоподъем щи ки.

К первому января судоремонт
ники освоили 35 процентов от 
общего количества зимней тру
доемкости. иа четыре процента 
перекрыв намеченную цифру. 
На первое февраля показатель 
трудоемкости составил 103.3 
процента к плану. По техничес
кой готовности сдано 12 единиц, 
флота, в том числе 9 самоход
ных —- РТ-327, РТ-332. тепло
ходы «Омуль». «Чайка», само
ходный паром .V  12 и другие. 
Заканчиваем средний ремонт 
теплоходов «Озорной» и «Тру
довой». Они будут подготовлены 
к 16 февраля.

Большой объем ремонтных ра
бот у электросварщиков А. Г1. 
Аксенова. Н. М. Хороброго, Б. В. 
Осолихина. Отлично знают свое

дело плотники А. А. Линьков и 
А. К. Антуфьев. Хорошо потру
дилась во время постановки су* 
дов бригада отстойщиков.

Кроме основных ремонтных 
бригад и звеньев, подготовку су
дов к навигации ведут члены 
экипажей. Экипаж «Омуля», на
пример, во главе с канитаном- 
мехашшом Н. Н. Егоровым сра
зу же после окончания навига
ции провел текущий ремонт суд
на и только после этого ушел в 
отпуск. Ремонт теплохода «Юби
лейный» ведет сейчас его коман
да под руководством капитана* 
дублера С. II. Семенова.

В  стадии завершения подго
товка крана N ° 2016 — ее так
же осуществляет экипаж, воз
главляемый коммунистом А. П. 
Ждановым. Н а. остальных кра
нах ремонт идет по графику.

Есть у нас и свои проблемы.
В основном они заключаются в 
отсутствии необходимых запчас
тей. материалов. Отдел техниче
ского снабжения не в полной ме
ре удовлетворяет наши заявки.

Но думаю, что подготовку су
дов к навигации 1983 года про
ведем успешно. Речники сдер
жат слово. Один из пунктов обя
зательства коллектива порта — 
сдать флот по техническом готов
ности на два дня раньше срока, 
установленного графиком Су
хонского пароходства. — вы
полним.

А. СИВКОВ, 
старший мастер ремонтно

отстойного пункта 
речного порта.

РЕЗЕРВЫ ОТКРЫВАЕТ ПОДРЯД
Организация труда по методу 

бригадного подряда в первый 
же сезон обеспечила двукратное 
повышение эффективности кор
мопроизводства в мордовском 
колхозе «Путь Ленина». Задол- 
го До завершения уборки на 
кормовых плантациях специали
зированная бригада создала 
здесь-плановый запас грубых и 
сочных кормов для всего пого- 

[ловья животных. При этом за 
СЧет соблюдения агротехничес
ких требований получен фураж

высокого качества.
__ Пятнадцать кормодобыг-

чнков, ориентирующихся на за
работок по конечному результа
ту, вполне справляются с рабо
той, которую раньше поручали 
нескольким десяткам людей, ■— 
говорит председатель правления 
колхоза Ю. Макеев. — В кол
лектив подобрали наиболее ква
лифицированных механизаторов, 
владеющих смежными специаль
ностями. На весь сезон брига
де, которую возглавил опытный

инженер-механик, выдано хоз
расчетное задание.

Особо позаботились о комп
лектации машинного парка, пе
редаваемого коллективу. Ото
брали лишь самые производи
тельные и надежные машины, 
транспортные средства и при
способления. В то же время на
бор техники был сделан по жест
ким нормативам, чтобы не удо
рожать конечную продукцию.

Вместе с тем, смело приобре
тали то, что хоть и «тянуло» 
кассу, но обещало большой вы
игрыш. Например, правление 
закупило для бригады мощный 
стогообразователь марки С ПТ-

60. Дорого, конечно, но уже на 
первом укосе трав затраты оку
пились.

Повышение уровня механиза
ции положительно сказалось на 
всех этапах кормопроизводства. 
Без промедления и в наиболее 
благоприятные сроки выполня
лись операции на естественных 
сенокосах, на пахотных масси
вах. С расчетом на увеличение 
заготовок силоса в хозяйстве ря
дом с фермами построили десять 
бетонированных траншей — каж
дая иа тысячу тонн.

- Кормов можем теперь за
готавливать сполна и даже впрок 
при любых погодных условиях,

причем для колхоза они сейчас 
обходятся почти на треть дешев
ле по сравнению с прежними го
дами. —  говорит руководитель 
кормодобывающей бригады 
А. Анисимов. — Мы убеждаем
ся: бригадный подряд .открыва
ет дополнительные возможности 
для повышения выработки, сни
жения затрат. Да и заработок 
всех устраивает — он значи
тельно выше, чем в обычных ус
ловиях.

А. ПАПЕТА. 

корр. ТАСС.
г. Темников,

Мордовская А С СР . J
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КОЛОНКА ------
КОММЕНТАТОРА

Сговор 
империализма 

и сионизма
Гневно осуждая интервенцио

нистский курс СШ А  в Латин
ской Америке, народы стран 
континента, многие правительст
ва выражают все большую тре
вогу и в связи с растущим вме
шательством в их внутренние 
дела со стороны Израиля. При 
этом подчеркивается, что СШ А 
и Израиль действуют рука об 
руку.

В последнее время особенно 
заметно активизировалось со
трудничество Вашингтона и 
Тель-Авива, нацеленное на все
мерную поддержку военно-дик
таторских режимов в Централь
ной Америке. Дело в том, что 
администрация Рейгана из-за ог
раничений, устанавливаемых 
конгрессом СШ А  под давлением 
американской общественности 
на военную помощь марионе
точным диктатурам в этом ре
гионе, уже не может бескон
трольно вооружать их. Чтобы 
обойти эти ограничения, Ва
шингтон и пускает' в ход Изра
иль в качестве своего посредни
ка. Как признал министр по во
просам экономики Израиля Ме- 
ридор, в соответствии с согла
шением, заключенным в США, 
Тель-Авив выступает в качестве 
поставщика оружия, как «дове
ренное лицо» Вашингтона в тех 
странах, где СШ А  «не могут 
действовать открыто». Он не по
стеснялся назвать и «неудоб
ных» для СШ А  клиентов, а 
именно —  латиноамериканские 
диктатуры и расистскую Ю АР.

Израильские «торговцы сме
ртью» с благословенья Вашинг
тона вкладывают оружие в руки 
палачей сальвадорского народа. 
Военная хунта Сальвадора, же
ртвами террора которой стало 
уже более сорока тысяч человек, 
основную массу оружия получа
ет именно из Израиля. О сгово
ре СШ А и Израиля свидетель
ствует и их самое тесное сотруд
ничество в области поддержки 
военного режима Гондураса, ко
торый Вашингтон использует в 
качестве своей жандармской си
лы в этом районе. В ходе недав
него визита в Гондурас израиль
ский министр обороны Шарон 
заключил с главарями марионе
точного режима секретное согла
шение о поставках различных 
видов вооружения, а также о 
содействии в модернизации гон
дурасской армии. Чрезвычайно 
активно израильские милитари
сты действуют и в Гватемале. 
Достаточно сказать, что их по
ставки орудий смерти военно
фашистскому режиму этой стра
ны составляют около 100 мил
лионов долларов.

Преступный союз американ
ских империалистов и израиль
ских сионистов, направленный 
против латиноамериканских на
родов, вызывает решительные 
протесты не только в Западном 
полушарии, но и во всем мире.

И. ЧИГИРЬ, 
обозреватель ТАСС.

ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМ Я 10 февраля 1983 года

По многочисленным заявкам 
зрителей мы вновь возвращаем 
на ^кран кинотеатра «Октябрь.» 
новый художественный фильм 
«Не могу сказать «прощай», 
снятый на киностудии имени 
Горького в 1982 году. Прототи
пы экранных героев этого филь
ма реальные люди, наши моло- . 
дые современники. О них не
сколько лет назад рассказала в 
своем очерке писательница и 
журналистка Лидия Неменова. 
Очерк получил широкий чита
тельский отклик, и на его осно
ве был написан сценарий филь
ма, рассказывающий о любви и 
верности.

Сергей, которого со всей от
крытостью и доверчивостью пер
вого чувства любит Лида, же

нится на красавице Марте. Вско
ре после свадьбы они приезжают 
к матери Сергея и остаются ра
ботать в ^леспромхозе. Казалось 
бы, у молодых все складывается

ПО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ;

жа. А Лида, узнав о случившей
ся беде, забывает свою обиду и, 
бросив все, приезжает к люби
мому. Поначалу Сергей относит
ся к ней с раздражением, он не

«НЕ МОГУ СНИЗИТЬ нПРОЩИЙ»
хорошо. Но случилось несча
стье. в результате которого Сер
гей оказывается прикованным к 
постели. Это в корне меняет 
судьбы всех героев, выявляет 
подлинную суть каждого из них.

Не выдержав серьезного ис
пытания, Марта уходит от му-

может забыть Марту, не хочет, 
чтобы его жалели. Но предан
ность девушки, ее забота, само
отверженная любовь, вера в то, 
что Сергей должен выздороветь, 
совершают чудо.

фильм снял режиссер Борис 
Дуров, знакомый зрителям по

фильмам «Повесть о чекисте», 
«Пираты XX века», телевизион
ным лентам «Вот моя деревня». 
«Семья Зацепиных». Исполни 
тели ролей Сергея и Лиды — 
Сергеи Варчук и Анастасия Ива
нова снимались в кино впервые. 
Роль Марты сыграла молодая 
актриса Татьяна Ларкина, изве
стная по фильмам «Дочки-мате
ри», «Горожане», «Ты иногда 
вспоминай».

Фильм будет демонстрировать
ся два дня, 12 и 13 февраля, в 
субботу и воскресенье. Прихо
дите, посмотрите.

Г. СОСЕДСКАЯ, 
директор 

районной киносети.

МОСКВА. На ВДНХ СССР в павильоне «Лесная промыш
ленность, лесное хозяйство» широко представлена новая техни
ка, применяемая в этой отрасли народного хозяйства. С экспо
зицией выставки знакомятся лесозаготовители, лесники, инжене
ры, многочисленные посетители. Большой интерес вызывают у 
них действующие макеты машин и приспособлений, которые 
предназначены для работы в лесной промышленности и лесном 
хозяйстве всех регионов страны.

НА СНИМКЕ: экскурсовод И. Г. Соколнкова знакомит глав 
ного лесничего Ильиницкого лесхоза Винницкой области С. М. 
Ольхового с макетом универсальной раскряжевочной установки 
ЛО-113. Экономический эффект от ее применения составляет 19 
тысяч рублей.

Установка разработана в Кировском научно-исследователь
ском и проектном институте лесной промышленности Министер
ства лесной н бумажной промышленности СССР.

Фото ТАСС.

Первые в эстафете
В городе Никольске состоя

лись зональные соревнования 
сельских спортивных игр «Во
логодские зори» по лыжному 
спорту и многоборью ГТО. В 
них приняли участие спортсме
ны из семи районов области, в 
том числе из нашего района.

Тотьмичи показали неплохие 
результаты. Так. Марина Коро- 
бицына заняла первое место в 
лыжных гонках на дистанции 8 
километров. Оля Козлова была 
пятой на этой же дистанции. В 
гонке на 15 километров у муж
чин- лыжник нашей сборной 
команды Николай Шумов занял 
четвертое место.

Эти спортсмены выполнили 
по лыжным гонкам нормы пер
вого разряда.

Успех сопутствовал нашим де
вушкам в эстафете 3X5 километ
ров. Им присуждено первое ме
сто. Мужчины, выступавшие в 
эстафете 3X10 километров, бы
ли третьими.

В общем' командном зачете 
сборная района заняла второе 
место по лыжному спорту и чет
вертое — по многоборью ГТО. 

□’ □
И еще одно знаменательное 

событие в спортивной жизни* 
района. В зональных соревнова
ниях хоккеистов, проходивших 
в Великом Устюге, впервые уча
ствовала наша, тотемскал 
команда.

Т. КАРЖАУБАЕВ, 
председатель райсовета 

ДСО «Урожай».

ХОББИ ДЛЯ НАСТОЯЩИХ МУЖЧИН
Мастерство, с каким умеет 

делать швы электросварщик 
Виктор Колодежский. высоко 
оценивают профессиональные 
портные, когда Виктор садится... 
за швейную машинку.

Своей главной обязанностью 
по дому токарь Игорь Тягач и и 
считает шитье одежды для всей 
семьи. Он и оторванную пугови
цу лришьет к курточке малыша, 
и сошьет модную одежду для се
бя и жены.

Всему этому оба научились 
на курсах кройки и шитья, от
крытых для мужчин при Северо

двинском комбинате бытового 
обслуживания.

Увлечение мужчин заполяр
ного города искусством кройки 
и шитья явилось неожиданно
стью даже для организаторов 
курсов. На призыв учиться шить 
откликнулись сотни представи
телей сильного пола.

Новое хобби объединяет севе
родвинцев самых разных — и 
по возрасту, и по профессиям. 
Среди курсантов есть инженеры 
и педагоги, рабочие и служа
щие.

«Меня привело на курсы же

лание модно одеваться», — го
ворит слесарь Георгий Козлов
ский. «В городском доме не мно
го дел для мужчнн, вот и решил 
таким образом помогать семье».
— это слова крановщика Миха^. 
ила Заболоцкого.

Кстати, семейных на курсах 
большинство. Новое увлечение 
мужей пришлось женам вполне 
по душе.

Г. ХАНОВ,

корр. ТАСС, 
г. Северодвинск. 
Архангельская область.

Если есть автомобиль...
Одна из забот автомобилистов

— тщательно подготовить тран
спортные средства к очередно
му техническому осмотру. С 1 
января .текущего года введен 
специальный нормативный доку
мент, регламентирующий все 
стороны надзора за техническим 
состоянием транспорта.

Ежегодный технический ос
мотр — массовая кампания, цель 
которой добиться такого положе
ния, чтобы по нашим улицам и 
дорогам ходили только исправ
ные. а. значит, и безопасные 
транспортные средства. Все ав
тобусы. грузовые и легковые ав
томобили, фургоны, мотоциклы, 
прицепы и полуприцепы, состоя
щие на постоянном или времен
ном учете в госавтоинспекции. 
должны быть тщательно осмот
рены с целью проверки их ис
правности, уточнения фактичес
кого наличия и ведомственной 
принадлежности. Срок техничес
кого осмотра новым постановле
нием установлен с 1 января по 
31 июля. Автотранспортные ор
ганизации, колхозы и совхозы 
заблаговременно получат графи
ки осмотра, а владельцы индиви
дуального транспорта будут из
вещены по радио и через пе
чать за 20. дней до начала тех
осмотра.

Осмотр государственного тран
спорта в районе начался с 1 
февраля. В ходе его жители ра
бочих поселков и деревень, име
ющие личные мотоциклы и ма
шины. могут представить их на 
осмотр того или иного колхоза, 
совхоза, рабочего поселка, имея 
квитанцию об уплате за техос
мотр. Кроме того, все владель
цы личных автомобилей и мото
циклов обязаны ежегодно опла
чивать установленные государ- II 
ственныс сборы за них. незави
симо от того, эксплуатируются

они или нет. Если автолюбитель 
пропустил установленные сроки 
по причийе болезни, команди
ровки или отпуска, он может 
представить транспорт на осмотр 
в течение 10 дней после возвра
щения или выздоровления.

При техосмотре предъявляет 
ся технический паспорт на авто
мобиль или мотоцикл, техничес
кий талон на прицеп, водитель
ские документы и квитанции об 
уплате сборов за осмотр и на
лога с владельца транспортного 
средства. Если транспорт в пол
ном порядке, то в техническом 
паспорте делается соответству
ющая запись, а автолюбителю 
выдается талон установленного 
образца о прохождении техос
мотра. Талон полагается устано
вить в правом нижнем углу ло
бового стекла машины лицевой 
стороной наружу.

Владельцы личного транспор
та. проживающие в городе и 
близлежащих деревнях, в сво
бодное от работы время могут 
пройти техосмотр в ГАМ. а так
же по месту работы, где прово
дится технический осмотр госу
дарственного транспорта. Обыч
но же техосмотр в городе будет 
проходить в субботние дни. Все 
владельцы машин должны с от
ветственностью отнестись к тре
бованиям. которые предъявля
ются в ходе его проведения. Со
держать транспорт исправным 
не только в интересах каждого, 
но и наш долг, так как в этом 
залог безопасного движения.

В. ТРЕСКИН.
старший госавтоннспектор 

РОВД.

Редактор

Е. И. КУЗНЕЦОВ.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Верхнетолшменский сельсовет, 
дер. Великий Двор, 

АКСЕНОВОЙ 
Зое Михайловне.

Поздравляем с днем рожде
ния и выходом на заслуженный 
отдых. Желаем крепкого здоро
вья, долгих лет жизни. Благода
рим за добросовестный труд.
Правление, профком колхоза 

«Путь к коммунизму».

Вожбальский сельсовет, 
деревня Сергеево,

КОЛЫЧЕВОЙ 
Галине Павловне!

Поздравляем с 55-летием. Же
лаем крепкого здоровья, счастья, 
долгих лет жизни.

Профком Вожбальской 
восьмилетней школы.

КИНОТЕАТР
«ОКТЯБРЬ»

БО Л ЬШ О Й  ЗАЛ
10—11 февраля — новы Л цветной ху

дожественный фильм «Помннть или 
забыть». Сеансы: в 17. 19 (удл.), 21-10.

М АЛЫ Й ЗАЛ
10 февраля — художественный фильм 

Точка отсчета». Сеансы: в 17 (дет
ский). 19. 21-10.

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ:
СЕКРЕТАРЬ - МАШИНИСТКА (оп

лата согласно штатному расписанию). 
ЭЛЕКТРОМ ОНТЕРЫ  (оплата труда 
сдельно - премиальная, предоставляет, 
ся квартира) Тотемскнм раЛотдсленнсм 
«Сел ьхозэл ектро»1.

КАПИТАН.МЕХАНИК, КАПИТАН. 
Д УБЛ Е Р  на катер КС-100 «Яна» То
темскнм маслозаводом.

ПРОД АВЕЦ  продовольственных това
ров в магазин пос. Юбилейный Тотем
скнм отделением орса треста «Ярос- 
лавнефтегазстрой». Справки но адрес)" 
г. Тотьма, ул. Бслоусовская, П.

М АШ ИНИСТЫ  камнедробилок. ШО
Ф Е Р  на автомашину ЗИЛ-157. СЛЕСА
РИ . РАБОЧИЕ в карьер «Соколова» 
карьероуправлением «Вологдаавтодор». 
Оплата труда сдельно-премиальная и 
повременно • премиальная.

Срочно УЧЕНИКИ по ремонту хаю- 
днльннков. стиральных машни и чясо» , 
Тотемскнм участком «Вологдареномт* 
техника». Обращаться по адресу: уд* 
Бслоусовская. д. 60.

Тотемский участок «Вологдарембнт- 
техннка» (ул. Белоусовская. 60) при* • 
мает в ремонт холодильники всех

Продается дом в г. Тотьмо. Загород
ный переулок. 1 а. Обращаться по «д 
росу: Бслоусовская. Г| ■л" fi к

Коллектив орса Тотемского лес 
npoMxota выражает глубокое сои 
леэнование Басовой Розе Алексеи 
ровне но поводу смерти матеря 
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